

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Menurut pandangan guru secara mayoritas siswa banyak yang sudah faham terkait materi iman kepada Rasul yang diberikan lewat aplikasi *google classroom*, walaupun ada beberapa kendala yang terdapat pada proses pembelajaran dalam aplikasi *google classroom*. Hal itu menjadi titik evaluasi untuk guru supaya lebih matang lagi dalam mencari solusi supaya proses pembelajaran lebih efektif dan lancar tentunya. Walaupun dari hasil wawancara terdapat beberapa kendala seperti kuota internet, masalah jaringan/sinyal, namun kendala itu masih bisa di cari solusinya.

Berdasarkan hasil wawancara yang peneliti lakukan di kelas XI TBSM SMK Islamic Centre baik terhadap guru maupun siswa, menunjukkan bahwa dalam pembelajaran materi iman kepada Rasul melalui aplikasi *google classroom* dirasa efektif untuk menjadi wadah sarana pembelajaran di masa covid-19 ini, di karenakan belum adanya izin untuk melakukan pembelajaran tatap muka atau offline.

Adapun salah satu manfaat dari pembelajaran materi iman kepada melalui *google classroom* yaitu siswa tetap bisa memahami materi iman kepada Rasul melalui aplikasi *google classrom*, siswa tetap bisa mengambil contoh dan mengamalkannya dari materi yang telah disampaikan guru.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan judul analisis materi iman kepada Rasul melalui pembelajaran jarak jauh pada aplikasi *google classroom* mata pelajaran PAI dan Budi Pekerti di kelas 11 SMK Islamic Centre, maka peneliti menyarankan sebagai berikut:

1. Bagi SMK Islamic Centre

Pelaksanaan pembelajaran *google classroom era pandemic* COVID-19 sebagai langkah awal untuk mempersiapkan perubahan modernisasi serta diharapkan mampu menjadi alternatif bagi SMK Islamic Centre dalam mengatasi permasalahan pembelajaran terhadap perubahan lingkungan.

2. Bagi siswa

Tetap semangat dalam menuntut ilmu walaupun dalam pandemi covid-19, tetap ada hikmah di balik semua ini. Dan optimis semoga wabah ini cepat berakhir amin.

